



茨木市立耳原小学校

2020年12月1日

12月号

# いよいよ師走！学習もまとめの時期です

ここ数日の冷え込みにより、木々の紅葉が一気に進みました。1年間で最も長い学期の2学期も終わりが近づいてきています。

先日の「絆を深めろ！！西河原ランド」（＝名称も実行委員が決めました）は、もともと子どもたちの意見からスタートした行事でした。コロナの影響でキャンプもなくなり、楽しい行事が無くなる中、ハロウィンパーティーがしたいと声を上げた子どもたちの言葉を、教職員間で話し合っ、形にしたのが今回の西河原ランドでした。3週間前から実行委員会（30名）を立ち上げ、コツコツ準備を進め当日は楽しいゲームにみんなが心を躍らせる場面がたくさん見られました。運動会でも実行委員会を立ち上げ、クラスごとに振り付けを考えるなどして培ってきた「団結」を今回も表現することができました。

学年の子どもたちのために率先して働く姿から、高学年らしくなったことに頼もしさを感じました。さまざまな場面において自分たちで考え、行動できるようになってきました。自主的に行動できることは、来年の最高学年に向けて、とても大切なことです。

2学期も残りあとわずかです。これまでの学習や行事をふり返り、2学期のしめくりにふさわしい1ヶ月にしましょう。

## 12月の予定

月	火	水	木	金
11/30	12/1	2 学校朝会	3	4
7 委員会活動②	8 4時間授業 個人懇談①	9 児童朝会	10 あいさつ運動4階喋 個人懇談②	11 4時間授業 個人懇談③
14 クラブ活動③	15	16 個人懇談予備日	17 20分休み読み聞かせ	18 非行防止教室 (3時間目)
21 地区児童会 (4時間目)	22 Zoomテスト(別紙参照) 16:20~16:50	23	24 給食終了大掃除	25 終業式11時頃下校

## 12月の学習予定

教科	内容
国語	大造じいさんとがん
算数	割合・□と△を使った式(三学期分)
社会	工業生産と私たちの暮らし
理科	ふりこのきまり
図工	自画像
体育	走り高跳び、バスケットボール
音楽	2学期のまとめ
家庭	エプロンづくりテスト
総合	うしの学習
道徳	何に困っているの？
外国語	Where do you want to go?

## お知らせ！

- ★個人懇談会がある日は、児童は13時30分ごろの下校です。
- ★計算ドリルは3学期も使いますので、冬休み中に処分しないようにしてください。
- ★「楽しい年賀状をつくろう！」の冊子と年賀状1枚を渡しますので、ご家庭でご活用ください。
- ★1月12日に予定していました。遠足ですが、コロナが感染拡大傾向にあるため開催が難しくなりそうです。しかし、日本センチュリー交響楽団の方と連絡調整中ですが、本校に来校してのフルオーケストラコンサートを開催する予定です。贅沢な空間を本校で楽しみましょう！！
- ★LINEトラブルが発生しています。各御家庭で、使用状況などの確認が必要かと思ひます。保護者の管理のもとご使用ください。

